

## Putzete vom 11. Juni 2018



Nachdem am 5. Juni 28 Personen aus dem Dorf am ersten Höck teilgenommen haben, trafen sich nun am Montagabend 28 Vereinsangehörige zur jährlichen Putzete. An diesem Abend galt es die neuen Ledermanschetten, die Walter Rösch in vielen Stunden und nach langem Düffeln hergestellt hat, auf ihre Dichte zu prüfen.



Eine kleine, illustrierte Anleitung mit Bildern wird demnächst auf unserer Seite zu sehen sein. Der Test verlief einwandfrei und die Dichtungen hielten. Nach dem schweisstreibenden Pumpen, der Demontage verschiedener Teile und dem Putzen, konnte der gesellige, zweite Teil in Angriff genommen werden.



Bei Erbsuppe, Brot und Wurst verging die Zeit wie im Flug. Besten Dank an Barbara ([www.barbarasbackstube.ch](http://www.barbarasbackstube.ch)) für das gespendete, feine Brot und Ursula und Christiane für den super Service.

